Ausflug zum Apfelhof Sträßle in Ahausen

Am Donnerstag, den 10.10.2024 hat die Klasse 2a einen Ausflug zum Apfelhof Sträßle in Ahausen gemacht.

Nach dem Ausflug waren gleich vier Kinder (von sich aus) so euphorisch am Bericht schreiben, dass nun natürlich auch alle vier zu Wort kommen sollen. Einiges wiederholt sich natürlich, aber die Kinder hatten so eine Freude am Schreiben, das muss belohnt werden.

Zuerst haben wir die Äpfel gepresst. Dann haben wir die gepressten Äpfel in einen Behälter mit einem Wasserballon gefüllt. Herr Sträßle hat extra noch ein Gitter um den Behälter gemacht. Finn hat das Wasser aufgedreht und der Ballon hat sich mit Wasser gefüllt. Dann kam der Saft unten raus und wir konnten den Saft trinken.

Oscar, 2a

Wir waren bei Hubert Sträßle und haben dort Äpfel gepresst. Wir haben unseren selbst gemachten Apfelsaft auch probiert. Er hat gut geschmeckt. Wir waren auch noch im Kühlraum. Mathilda, 2a

Wir haben Äpfel gepresst und haben Apfelsaft getrunken. Wir haben einen riesigen Apfel in der Hand gehalten. Wir waren im Kühllager. Dort ist es eiskalt. Es war wunderbar. Aurora und Leni, 2a

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Familie Sträßle für den tollen Besuch auf dem Apfelhof!













